

PRESENTATION DE LA PIECE COMMEMORATIVE

« THE COIN »

Mesdames et Messieurs, chers amis des C135,

Nous sommes réunis ce soir pour célébrer un événement spécial : les 60 années de bons et loyaux services de nos Boeing C135 F-FR-KR de l'Armée de l'Air française, si chers à nos cœurs. C'est une occasion unique de rendre hommage à nos unités, mais surtout aux femmes et hommes qui, jour après jour, se sont engagés et continuent de s'engager aujourd'hui avec passion et dévouement pour assurer le succès des Armes de la France.

Afin de marquer cet anniversaire exceptionnel, 60 ans ça marque les esprits !!!, notre comité organisateur a choisi d'offrir ce soir des marques de souvenirs à ceux qui ont contribué, de près ou de loin, avec abnégation, au prestige et à l'histoire de ces avions emblématiques.

Parmi ces souvenirs, j'ai l'honneur et le plaisir de vous présenter cette Pièce Commémorative appelée « COIN » par nos amis américains qui ont créé ce cérémonial il y a plus d'un siècle !

Symbole d'appartenance à une communauté, cette pièce est exceptionnelle !!

Elle représente l'anniversaire des 60 ans du C135 !et donc 60 ans de souvenirs !

Exceptionnelle aussi par sa rareté (c'est une série limitée), par sa symbolique et par son caractère fraternel entre tous ses détenteurs qui la recevront ce soir.

Quelques mots sur sa symbolique avec une description rapide:

Côté avers : sur fond rouge la puissance et la gloire des 60 ans des FAS avec la silhouette d'un C135 FR et des 3 avions qui ont constitué la composante pilotée de la dissuasion française : Le mirage IV en point central et un M2000 et un Rafale en ravitaillement sur pod à gauche et à droite.

Côté revers : sur fond noir un C135 FR survolant pour son dernier vol « sous cocarde française » la terre toujours protégée par les FAS, symbolisées par son insigne bien connu de tous ici ! Le tout flanqué d'un traditionnel « THE END » clôturant cette longue et très belle série !

Cette pièce est donc bien plus qu'une simple « objet » ! Elle témoigne de notre esprit de fraternité, fruit de l'engagement qui a marqué notre passage dans les différentes Unités des FAS. C'est la reconnaissance de l'esprit de corps qui nous anime tous encore et perdurera.

Célébrons aussi le sens de l'initiative et la capacité à surmonter les défis de chacun ! Ils ont été de précieux atouts pour la réussite des missions opérationnelles et d'entraînement pendant 60 ans. Ce coin ou cette pièce commémorative comme vous aimerez l'appeler, distingue également la qualité des services rendus de chaque détenteur

Pour honorer ce présent et comme tout signe de reconnaissance, je dois vous préciser ou rappeler pour certains, que le défi est de l'avoir toujours sur vous et en tout temps, en tout lieu et en toute circonstance. C'est une manière de perpétuer notre tradition et de renforcer notre esprit de corps

A présent, je vous invite tous maintenant à lever votre verre pour célébrer les 60 ans du C135, et honorer tous les Anciens et tous ceux qui, par leur dévouement et leur courage, continuent de faire de notre dernier escadron une unité d'excellence.

A nos retrouvailles !!

Merci à vous tous ici présents, et nous vous souhaitons une excellente soirée !

Vive l'Armée de l'Air et de l'espace et vive les FAS !